



Les familles espagnoles sont arrivées !

publié le 09/03/2016

Descriptif :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/>

Où ça ? Sur le blog bien sûr ! La liste des familles espagnoles est enfin arrivée ! Demain et après demain, les élèves de 3ème pourront s'inscrire sur la liste. Il y a des groupes de 2, de 3 et même de 4 élèves.

Sur le blog, beaucoup de nouveautés à venir : les photos de Soline de la Casa Battló à Barcelone, les photos de Jade à Cuba et les photos de Noé à Séville !

En plus, une adresse pour avoir le temps à Barcelone avec une webcam en direct de la plage !

Nouveauté, dans le hall du collège, sur l'un des tableaux, j'ai affiché des infos sur le voyage en Espagne à ne pas manquer. Cette semaine, j'y afficherai la liste des familles espagnoles et d'autres informations plus générales sur l'Espagne. Cette semaine, il y a une affiche sur...*les tapas* !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.